

EST NORD EST

Notre AGA 2023 enfin annoncée!

Our 2023 AGA finally announced!



Activité publique, Est-Nord-Est. Crédit photo: Galadriel Avon / ENE.

Le mardi 14 novembre 2023, de 17h à 19h

En personne ou en ligne

L'équipe d'Est-Nord-Est vous invite cordialement à son assemblée générale annuelle 2023!

Assemblée générale annuelle

Lors de cette assemblée, nous vous présenterons les [états financiers 2022-2023](#) et le [bilan de nos activités](#) de la dernière année. Vous souhaitez consulter notre proposition d'ordre du jour pour cette assemblée, ou encore le procès-verbal de notre 32e assemblée générale qui a eu lieu en 2022? C'est [par ici](#)!

Inscriptions

Afin de permettre le bon déroulement de la soirée, veuillez [confirmer votre présence](#) à l'assemblée générale annuelle en répondant à ce courriel [avant le 13 novembre](#), tout en précisant si vous serez sur place au centre ou à distance sur Zoom, auquel cas nous vous ferons parvenir le lien de la vidéoconférence.

Membriétés

Pour nos membres actif-ve-s, artistes-chercheur-euse-s, utilisateur-ice-s et de la communauté, l'annonce de l'AGA sonne la cloche du [renouvellement de votre membricité](#)! Merci de nous faire parvenir le montant de votre cotisation par [virement](#)

[interac](mailto:info@estnordest.org) (à info@estnordest.org, avec comme mot de passe *membre*), par chèque ou par argent comptant d'ici le 13 novembre.

Au plaisir de vous y retrouver!

*À noter que l'assemblée se déroulera en français.

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

Tuesday November 14, 2023, from 5P.M to 7P.M

In person or online

The ENE team invites you cordially to its annual general assembly of 2023!

Annual General Assembly

During this meeting, we will present our latest [report on activities](#) and our [financial statements for 2022–2023](#). Want to consult our proposed agenda for this annual general assembly and the minutes of last year's 32nd AGA? All the documentation can be found [here!](#)

Registrations

So that the evening can run smoothly, please [register](#) for the annual general assembly by answering to this email [before November 13](#), while also letting us know if you will attend in person or via Zoom so that we can send you the appropriate videoconference link if it's the case.

Memberships

For active, artist-researcher, user, and community members, the announcement of our yearly AGA rings the bell of the [renewal of your membership!](#) Please send us your membership fee by bank transfer (at info@estnordest.org, with the password *membre*), or by check or in cash, before [November 13](#).

Hope to see you there!

*Note that the assembly will be held in French.

[Find the event on Facebook](#)

L'AGA en bref The AGA, in short

Quand: 14 novembre 2023

When: November 14, 2023

Où: 335, avenue de Gaspé Ouest ou en ligne

Where: 335, ave. de Gaspé West or online

À faire: confirmer votre présence

To do: confirm your presence



[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)